

Der Lord will wieder tanzen

Die „Krone“ präsentiert den „Lord Of The Dance“

**Kronen
Zeitung**

www.krone.at
PRÄSENTIERT

Michael Flatley ist mit 51 Jahren in Bestform – die Kostüme aus seinen Anfängen als „Lord Of The Dance“ passen immer noch. Einem Comeback mit seiner genialen Tanztruppe steht nichts im Wege! „Ich fiebere richtig danach, wieder zu tanzen.“ Am 24. 11. tut er das in Wien.

Es hat ihn wieder in den Zehen geuckt – und auch das Original-Kostüm aus dem Jahr 1994 sitzt noch wie angegossen. „Ich fiebere richtig danach, wieder zu tanzen“, gesteht Michael Flatley begeistert im „Krone“-Interview. „Tief in meinem Herzen habe ich nur nach der Gelegenheit gesucht, auf die Bühne zurückzukehren.“ 12 Jahre lang hat sich der „Lord Of The Dance“ im Hintergrund gehalten und die fliegenden Beine seiner Tanznachfolger nur beobachtet oder als Regisseur und Choreograph gelenkt. Jetzt erobert der 51-Jährige selbst in seiner Paraderolle wieder die Bühne.

Ich bin ein Bühnensch. Wenn man das einmal im Blut hat, dann ist es immer im Blut.“ Für sein Comeback überlässt er nichts dem Zufall, er tanzt nicht nur, sondern führt auch selbst Regie. „Manchmal braucht man für 30 Sekunden Show mehrere Stunden an Proben“, erzählt er von den anstrengenden Vorbereitungen. „Wenn nur ein Tänzer aus dem Rhythmus kommt, ist es nicht perfekt. Und genau die Perfektion ist es, warum die Menschen Jahr für Jahr wiederkommen, das ist es, was es so aufregend macht.“

Bei seinem Comeback in Wien begleiten ihn seine Frau und sein 3-jähriger Sohn. „Auf Wien freuen wir uns ganz besonders, denn wir lieben zu Silvester den Kaiserball in der Hofburg. Ich mag auch die Johann-Strauß-Konzerte sehr gerne.“ Ob er einen Walzer tanzen wird, hat er uns nicht verraten...

„Lord Of The Dance“ am 24. 11. in der Wiener Stadthalle, ☎ 01/960 96 333.

Franziska Trost

Fotos: LSK

